

Bonjour Michel,

Celà m'a bien fait plaisir de te revoir hier !

Et ton approche de la matière est toujours interpellante et ne laisse pas insensible ! j'ai bien retenu les 2 aspects que tu as abordés :

- L'angle d'approche du droit à la sexualité dans l'UNCRPD : pas en direct mais de biais au travers du droit à la parentalité, famille, santé...
- L'articulation entre la Convention Droits de l'Enfant et la Convention Droits de l'Homme avec la nécessité d'intégrer la notion « d'intérêt supérieur de l'enfant » . tu soulignais la distorsion dans les approches par les services sociaux, juges, ... entre la situation de l'enfant élevé par des parents toxicomanes, alcooliques... et celui de l'enfant élevé par des parents porteurs de déficiences mentales

Je les soumets à la réflexion de notre CA du BDF qui aura lieu la semaine prochaine.

Je t'ai promis de te confirmer les dates des prochaines réunions relatifs à la préparation du prochain Rapport alternatif du BDF/ plateforme des Conseils d'avis :

- 20 novembre de 10 à 13h
- 7 décembre de 13 à 16h

Si tu souhaites venir accompagné, il n'y a bien évidemment aucun souci. Pour des questions d'organisation, confirmes-nous simplement que tu viendras.

Olivier s'occupe de l'organisation pratique et de l'envoi des documents de travail et tu recevras d'ici peu les documents utiles.

Au plaisir ,

Véronique DUCHENNE
Secrétariat BDF asbl / Secretariaat BDF vzw
<http://bdf.belgium.be/>